

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Más de 1.500 estudiantes visitan el Aeropuerto de Almería durante el presente curso escolar

- Una treintena de centros de enseñanza infantil, primaria y secundaria pasan por las instalaciones aeroportuarias

09-jun-09.- El Aeropuerto de Almería ha recibido la visita de más de 1.500 estudiantes durante el presente curso escolar, después de que 31 centros de enseñanza infantil, primaria y secundaria hayan solicitado, desde diferentes puntos de la provincia, este servicio gratuito que ofrece Aena.

Las visitas, que suelen organizarse dos días a la semana entre los meses de septiembre y junio, tienen por objeto acercar el funcionamiento de los aeropuertos a los escolares, mostrarles la cantidad de actores y servicios que intervienen para garantizar su operatividad y seguridad y explicarles el valor que estas instalaciones tienen en el desarrollo de un medio de transporte fundamental. No en vano, a lo largo del pasado ejercicio los aeródromos españoles fueron el punto de llegada o de partida de más de 200 millones de pasajeros.

El recorrido por el Aeropuerto de Almería se adapta a la edad de los alumnos asistentes. Así, los mayores de 6 años empiezan en el salón de actos, con la proyección de un vídeo en el que se les explica qué es un aeropuerto, qué oficios intervienen en su rutina diaria y qué pautas han de seguir los pasajeros para llegar hasta su avión o salir del mismo y abandonar el edificio terminal.

El itinerario continúa por la halconera, donde los estudiantes reciben una charla sobre el origen de la cetrería y la labor que las aves rapaces desempeñan en el aeródromo. Para ilustrar esta parte teórica, los halconeros hacen una exhibición y permiten a los niños acercarse a los ejemplares con los que trabajan.

Tras pasar el filtro de seguridad, en el que son tratados como pasajeros habituales, acceden a la zona de embarque y, después, a la terraza del aeródromo. Desde ese enclave, ven en directo el despegue y el aterrizaje de las aeronaves y se les detalla cómo se comunica un avión con la torre de control y cómo se distribuye el lado aire, entre otros aspectos.

Para los escolares de infantil, la visita arranca directamente en la halconera. Posteriormente, y al igual que el resto de los alumnos, pasan por el filtro de seguridad hacia la zona de embarque y la terraza, donde suelen tomarse la merienda y jugar un poco mientras observan el trasiego de los aviones.

Distribuidos en grupos de un máximo de 50, los estudiantes proceden de centros públicos, privados y concertados y todos reciben, al finalizar el itinerario, un divertido libro con cuentos y ejercicios educativos sobre el funcionamiento de un aeropuerto. Aunque el calendario se cierra en junio, el aeródromo almeriense ya tiene programada para julio la visita de un grupo de niños de un campamento de verano diurno.
